



Convenio

¡NO AL PREACUERDO! ¡ASAMBLEA GENERAL YA!

El día 3 se presentó una nueva propuesta de preacuerdo. Por supuesto, contiene alguna mejora respecto al anterior.

Los sindicatos del 'sí' saben que meterían mucho la pata si volviesen con la misma propuesta rechazada por los trabajador@s en diciembre. Aunque ganasen, pagarían un precio muy alto en forma de todavía más **desprestigio**.

Pero por otro lado tienen el problema de que un preacuerdo mucho mejor también los desprestigiara, puesto que justificaron su 'sí' diciendo que era **imposible** mejorar la oferta de la empresa.



La estrategia, por tanto, es mejorarlo lo suficiente para llegar al **50% más 1**, sea por convencer a los trabajador@s o por aburrirlos. Para ellos, el asunto es que a la tercera vaya la vencida.

Los avances más destacados gracias al **NO** de diciembre son estos:

- 1) El dinero para las reclasificaciones no saldrá del presupuesto de los ascensos.
- 2) Los asteriscos del nivel E1 mantendrán el importe económico que tienen ahora.
- 3) Los nuevos ingresos de entre 2019 y 2022 ascenderán a E7 a los 6 años.

Positivo, pero **MUY INSUFICIENTE TODAVÍA**.

Los aspectos **fundamentales** que nos llevaron al **NO** siguen presentes: no se recupera el sistema de ascensos anterior, la reclasificación se liga al mando/supervisión (pero no a la realización de tareas de superior nivel), las tablas de GP1-GP2 siguen teniendo los importes de 2023, la promoción de GP1-GP2 es distinta y más arbitraria que la de GP3-GP4, ambas están limitadas por el 0'7%...

Y **EMPEORA** un aspecto **crucial**: antes proponían una vigencia hasta 2027; ahora la aumentan a **2029**. Quieren atarnos **dos años más** a un **mal** convenio. **INACEPTABLE**.

Pero el aspecto central que nos lleva a mantener el rechazo es que las **condiciones** para luchar por nuestras reivindicaciones son **las mejores en mucho tiempo**, dada la carga de trabajo presente y futura. **Solo falta una cosa: voluntad sindical de aprovecharlas**.

Los sindicatos del 'sí' (MAS-CIG, CCOO y UGT) **no se atreven** a enfrentarse a Navantia de forma decisiva. La empresa los tiene **domesticados**.

Por eso **se niegan** a convocar la **asamblea general** que propuso la **CGT**. Quieren que la decisión sobre la firma del nuevo preacuerdo la tomen sus asambleas de afiliad@s.

El convenio es de **tod@s los trabajador@s**, no solo de los que tenemos afiliación sindical. Y lo negocia el **intercentros**, que representa a **toda** la plantilla.

El todo es más que la suma de las partes. La asamblea general es más que la suma de las asambleas de afiliad@s. **La decisión corresponde a tod@s**.

Pero no quieren una asamblea general porque tienen **miedo** a que les pase lo que les pasó en 2024 por estas mismas fechas, cuando la asamblea aprobó la propuesta de la **CGT** sobre el movimiento de bloques.

Quieren impedir que la asamblea apruebe propuestas de la **CGT** que afecten a la botadura de la F-111. Tienen **miedo a los trabajador@s**.

Por eso también esperaron hasta el último momento para venir con este nuevo preacuerdo, sabiendo que la inminencia de las vacaciones actúa como factor de desmovilización.

La **CGT** seguirá dando la batalla en defensa de los intereses de clase de los trabajador@s. **¡Lucha con nosotr@s!**

Huelgas por unas condiciones laborales dignas ¡LAS AUXILIARES SON UN EJEMPLO DE LUCHA!

CÁDIZ

La huelga se acabó este lunes. Pero la lucha **NO**.

Esta huelga ha supuesto un **salto de gigante** en la **conciencia de clase**. Miles de trabajador@s han comprendido el auténtico papel de UGT y CCOO, que actuaron como **sindicatos amarillos al servicio de la patronal**.

UGT por activa (firmando el convenio) y CCOO por pasiva (llamando a volver al trabajo "por respeto a la legalidad").

Por eso, cientos de trabajador@s se afiliaron a **CGT** o a CTM y han vuelto al tajo con una idea muy clara: **hay que echar a los burócratas sindicales de los comités de empresa** y sustituirlos por representantes comprometidos con la clase obrera y que solo respondan ante ella. No es el camino más corto, pero es el único que conduce a solucionar el problema de fondo.

El fin de la huelga está trayendo detenciones. Marlaska ya se cubrió de gloria en 2021 enviando una tanqueta contra los barrios obreros. Ahora su policía activó contra los huelguistas la *Operación Fuego*, como si fuesen terroristas o delincuentes.

Ayer detuvieron a 3 compañeros. Uno fue enviado a prisión provisional. A otro le piden **40.000 €** de fianza; a Ávalos y a Koldo García los dejaron libres sin fianza. En materia de represión, este gobierno parece del PP-Vox.

Volvemos a publicar la **Caja de Resistencia** de la **CGT**, que también se usará para la defensa legal de los detenidos:

 Titular: CGT Metal Cádiz

 Concepto: Caja Resistencia HUELGA DEL METAL

 IBAN: ES65 0081 0340 5200 0231 3533

¡Felices vacaciones!

Esta es la última **Folla** antes de las vacaciones, que en la práctica comienzan pasado mañana. Os deseamos a todos y todas que las disfrutéis y que os sirvan para recargar las pilas porque, con convenio o sin convenio, los trabajador@s tenemos **muchos motivos para luchar**. Y cada vez **más**. ¡Nos vemos a la vuelta!

CARTAGENA

Son ya **22 días** de paro, movilizaciones y otras actividades, como la recogida de alimentos para los huelguistas que organizó una asociación de barrio.

La coordinadora de los trabajador@s (UEA, Unión de Empresas Auxiliares) anunció la creación de una **Caja de Resistencia**. Aún no se sabe el número de cuenta, así que no podemos ponerlo aquí.

Ayer hubo una reunión con la patronal, que hasta ahora se venía negando a reunirse mientras se mantuviera la huelga (la misma postura que la Federación de CCOO, que actúa al servicio de los empresarios).



Hubo reunión, pero no avances porque la patronal condicionó la negociación al fin de la huelga.

La huelga **sigue**. Y además, en respuesta al chantaje, un grupo de compañer@s inició una **huelga de hambre** en una plaza de la ciudad, ante la Cámara de Comercio.

¡Ni un paso atrás en la lucha del Metal!

Sindicalismo combativo, de clase y asambleario

Para recibir A Folla, cualquier consulta o afiliarse:

Móvil y Whatsapp: 623 044 900 | Correo: cgt.fe@navantia.es

CGT